

Argentine : Les supporters de football s'unissent aux retraités contre le gouvernement de Javier Milei

Image not found or type unknown

La Havane, 13 mars, (RHC)- Les supporters de football argentins ont appelé à une marche mercredi pour défendre les retraités, dans le cadre d'une nouvelle protestation contre le gouvernement de Javier Milei pour la réduction de leurs pensions.

Plus de 20 supporters de différents clubs du pays ont appelé sur les réseaux sociaux à accompagner les retraités au Congrès, victimes d'actes répétés de violence et de répression policière.

L'initiative est née du fait que l'un des retraités, Carlos Dawlowski, 75 ans, supporter bien connu du Club Chacarita Juniors, a été réprimé lors de l'une des manifestations.

Il a été rejoint la semaine dernière par un groupe de supporters portant les insignes du « Tricolor », qui se sont heurtés à la police.

Face à la mobilisation massive liée au football, la ministre de la Sécurité, Patricia Bullrich, a lancé une série d'avertissements et déclaré que des « mesures spéciales » seraient prises pour les supporters, qu'elle a qualifiés de hooligans. Elle a annoncé la mise en œuvre de mesures strictes pour garantir la sécurité publique.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/378672-argentine-les-supporters-de-football-sunissent-aux-retraites-contre-le-gouvernement-de-javier-milei>



Radio Habana Cuba